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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２９年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ １０番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

  市長が進める“まちづくり”と市民福祉の向上、幸せ満足

度のギャップ（ズレ）を質します 

①市民の声はムダとの声 

 “街なかの賑わい創出”事業 

 １）旧忍町信用組合店舗 移築・改修 

 ２）北谷周辺「石畳」事業 

 ３）バスターミナル観光案内所 

②都市間競争における人口減少対策 

 １）学校給食費無償化の流れ 

 ２）人口転出対策 

③社会資本総合整備計画 

 １）本市は「下水道普及率」がなぜ悪いのか 

 ２）減災対策事業 

  イ）危険性のある蓋なし側溝を速急になくす事業 

  ロ）無電柱化事業 

市長 

担当部長 

６０分 

２ １２番 

斉藤 博美 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市民サービスと市民負担について 

２ 子育て支援策 

 ①対象年齢の拡大と質の向上 

３ まちの基盤整備 

 ①Ｗｉ－Ｆｉ環境 

市長 

担当部長 

６０分 

３ １９番 

三宅 盾子 議員 

 ※一問一答 

１ 市指定文化財（旧忍町信用組合店舗）の移築・改修 

 ①「文化財」指定の観点 

 ②経緯と活用のあり方 

 ③施設検討委員会での検討 

２ 産業交流拠点（道の駅）問題 

 ①概算事業費 

 ②採算性の見通し 

 ③施設整備 

 ④施設運営 

 ⑤会議のあり方 

３ 公共交通整備（行田市デマンドタクシー） 

 ①運行方法 

 ②利用者負担 

 ③市民への説明 

市長 

担当部長 

６０分 

４ ４番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

１ 観光行政 

 ①古代蓮の里公園 

 ②郷土博物館 

 ③観光全般 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ２ 交通指導員 

 ①現状と募集について 

３ 道路標示 

 ①横断歩道・道路標示について 

４ 政策の周知 

①政策・成果の公表 

  

５ １７番 

香川 宏行 議員 

 ※一問一答 

１ 聴覚障がい者にやさしい市政について 

 ①各課窓口における接遇について 

 ②各種イベントにおける手話通訳者の配置について 

 ③災害時における対応について 

 ④「手話言語条例」制定について 

担当部長 ６０分 

６  ２番 

吉野  修 議員 

 ※一問一答 

１ 相続未登記の土地について 

 ①農林水産省の相続未登記農地等の実態調査について 

 ②相続に係る京都府精華町の事例について 

 ③相続未登記の土地の拡大阻止について 

２ 工業団地の整備について 

 ①県の新たな企業立地方針について 

 ②本市の工業団地の整備について 

 ③自動車専用道路「新大宮上尾道路」の整備について 

担当部長 ４０分 

７ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

 ※総括 

１ 動物愛護について 

 ①殺処分ゼロを目指して 

２ リサイクルについて 

①小型家電リサイクルについて 

担当部長 ４５分 

８ ２２番 

大久保 忠 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市指定文化財 

 ②市内循環バス 

２ 教育行政 

 ①子どもの貧困 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

９ ２０番 

石井 直彦 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①インフルエンザ予防接種、高齢者肺炎球菌予防接種、子供

医療費、小中学校の給食費について 

 ②ＪＲ行田駅前、駐輪場の有料化について 

 ③産業交流拠点について 

 ④西循環コース値上げについて 

 ⑤鴻巣行田北本環境資源組合参加への基本的考えについて 

 ⑥観光行政について 

 ⑦行田市の小中学校の学力について 

市長 ６０分 

１０  ９番 

野本 翔平 議員 

 ※一問一答 

１ 本市におけるノーマライゼーションの進捗について 

 ①障がいのある児童・生徒の教育のあり方について 

２ 地元コンテンツの活かし方について 

 ①「陸王」ドラマ化をどう活かすか 

教育長 

担当部長 

５０分 

１１  ３番 

細谷 美恵子 議員 

 ※一問一答 

１ 行田のまちを魅力あるものにするために積極的な改善が

進められているか 

（次ページに続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 
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   ①学力向上に向けてのいまの施策は成果をもたらしている

のか 

 ②高齢者に対する福祉は質的に向上しているか 

 ③既存ストック（学校施設などの公共施設、民間住宅）を活

用する、まちの魅力づくりは着実に進めているか 

  

１２  １番 

加藤 誠一 議員 

 ※一問一答 

１ 子育てと健康づくりを支援する公園、緑地、広場等の充

実・整備 

 ①子育て支援の観点からの公園、緑地、広場等の施設の充

実・整備 

 ②健康づくり支援の観点からの公園、緑地、広場等の充実・

整備 

担当部長 ４０分 

 


